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委員会活動報告

●
静
岡
県
湖
西
市

　

脱
炭
素
社
会
に
向
け
た
取
り

　

組
み
に
つ
い
て　

　

湖
西
市
で
は
、温
室
効
果
ガ

ス
排
出
量
の
８
割
が
、産
業
部

門
か
ら
の
排
出
で
あ
る
こ
と
か

ら
、令
和
４
年
度
か
ら
本
格
的

に
企
業
の
脱
炭
素
化
に
取
り
組

ん
で
い
ま
し
た
。

　

主
な
取
組
内
容
と
し
て
は
、

市
内
の
５
つ
の
金
融
機
関
と
連

携
協
定
を
締
結
し
、市
は
補
助

事
業
、金
融
機
関
は
企
業
と
の

窓
口
と
い
っ
た
役
割
で
、脱
炭

素
化
を
推
進
し
て
お
り
、補
助

事
業
で
は
、脱
炭
素
経
営
の
た

め
、企
業
向
け
に
多
く
の
補
助

事
業
を
展
開
し
、金
融
機
関
は
、

脱
酸
素
に
向
け
た
セ
ミ
ナ
ー
を

開
催
す
る
な
ど
、市
と
金
融
機

関
が
連
携
し
、脱
炭
素
化
を
推

進
し
て
い
ま
し
た
。

　

ま
た
、地
元
の
廃
棄
物
を
利

用
し
た
バ
イ
オ
マ
ス
エ
ネ
ル
ギ

ー
の
活
用
の
実
証
実
験
を
実
施

し
て
お
り
、こ
れ
ら
の
技
術
革

新
に
よ
り
効
率
的
な
発
電
シ
ス

テ
ム
と
廃
棄
物
の
有
効
利
用
に

よ
る
持
続
可
能
な
ま
ち
づ
く
り

の
実
現
に
向
け
て
取
り
組
ん
で

い
る
と
の
こ
と
で
し
た
。

●
兵
庫
県
尼
崎
市

　

脱
炭
素
社
会
に
向
け
た
取
り

　

組
み
に
つ
い
て

　

尼
崎
市
は
、阪
神
工
業
地
帯

の
一
角
と
し
て
発
展
し
て
き
た

一
方
で
、深
刻
な
公
害
問
題
も

経
験
し
て
お
り
、こ
れ
ま
で
行

政
、金
融
機
関
、経
済
団
体
、業

界
団
体
、市
民
が
一
丸
と
な
っ

て
課
題
解
決
に
取
り
組
ん
で
き

た
そ
う
で
す
。

　

こ
れ
ら
の
取
り
組
み
に
お
い

て
中
心
的
役
割
を
担
っ
て
き
た

の
が
、市
を
始
め
と
す
る
支
援

団
体
６
団
体
で
、通
称「
Ａ
Ｇ

６
」と
い
う
枠
組
み
を
つ
く
り
、

こ
の
Ａ
Ｇ
６
が
令
和
５
年
度
に

環
境
省
の「
地
域
ぐ
る
み
で
の

脱
炭
素
経
営
支
援
体
制
構
築
モ

デ
ル
事
業
」の
採
択
を
受
け
、多

様
な
主
体
と
連
携
し
な
が
ら
カ

ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
オ
ー
プ

ン
フ
ァ
ク
ト
リ
ー
な
ど
の
啓
発

イ
ベ
ン
ト
を
実
施
す
る
と
と
も

に
、脱
炭
素
を
推
進
す
る
た
め

の
豊
富
な
支
援
メ
ニ
ュ
ー
も
用

意
し
、文
字
ど
お
り
地
域
ぐ
る

み
で
脱
炭
素
化
を
推
進
し
て
い

ま
し
た
。

　

ま
た
、企
業
の
脱
炭
素
化
に

向
け
た
補
助
事
業
に
も
積
極
的

に
取
り
組
ん
で
お
り
、こ
れ
ら

の
取
り
組
み
は
、脱
炭
素
化
だ

け
で
な
く
、コ
ス
ト
削
減
や
地

域
社
会
へ
の
貢
献
と
い
う
側
面

で
も
成
果
を
上
げ
て
い
ま
す
。

　

建
設
環
境
委
員
会
と
し
て

も
、両
市
の
先
進
的
な
取
り
組

み
を
参
考
に
し
な
が
ら
、地
域

の
特
性
を
活
か
し
た
持
続
可
能

な
ま
ち
づ
く
り
を
推
進
し
て
ま

い
り
ま
す
。

実施日 11月５日（火）～６日（水）
視察先
　静岡県湖西市
　兵庫県尼崎市
　 ▶ 脱炭素社会に向けた取り組みについて

参加者 福田　正　　　酒井　英男
　　　 衣川千代子　　加賀谷　勉
　　　 土方　隆司　　町田　昌弘
　　　 ※大島政教議員は体調不良のため欠席

　建設環境委員会では、静岡県湖西市、兵庫県尼崎市を視察しました。ここでは、その視察概要の一
部を報告します。

脱炭素社会に向けた取り組みについて
建設環境委員会

湖西市にて説明を受けるようす

バイオマス発電の実証実験プラントを視察するようす

※
委
員
会
行
政
視
察
の
詳
し
い
内
容
は
狭
山
市
議
会
公
式
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
へ

◆人を迎え入れてくれるカフェや店舗は温もりを
　感じる心安らぐ場所
　市役所売店の閉店後のスペースは今後どのよ
うに利用されるのか。
総務部長 市民や職員の利便性の向上のために
も、飲食物や日用品、雑貨などを販売する新た
な売店の出店者を募る方向で現在調整を行って
いる。

◆ 採算性が合わない可能性がある場所では出店
に尻込みされてしまうのは当然。熟考を重ね
てほっと一息つける温かいスペースの実現を
　入曽地域交流センターのカフェコーナー閉店
後のスペースは、今後どのように利用されるのか。
市民部長 地域の方の交流の場として、新たな
運営者の選定に向け事務を進めているが、採算
性が課題であることから、運営方法の変更など
も視野に入れ、現在検討中である。

録画配信の
２次元コード

◆市役所まで足を運ぶことが難しい方も各種相談
　が受けられる環境を整えることが必要では
　オンラインを利用した相談の実施状況は。
市民部長 市民相談室、
消費生活センター及び
男女共同参画センター
では、相談に必要な書
類を実際に確認するこ
とで、より的確な助言
ができることから、オ
ンラインによる相談で
はなく対面による相談
としている。

市民の味方！各種相談／市役所売店・公共施設のカフェ
町田　昌弘（健政会）

録画配信の
２次元コード

◆市役所前の出入り口を常用門にすることによ
　り新たな経済効果などを期待
　市役所前の門を設置するにあたり、本市と入間
基地や防衛省との協議の中で活用方法についての
言及はあったのか。
企画財政部長 本年１月に開催を予定していた入
間航空祭において、狭山市駅からの来場者の基
地への動線と
することを目
的に設置され、
今後も、基地の
イベント開催
時に活用を図
るとの説明を
受けている。

◆入間基地全体の面積の85％は狭山市、狭山市
　民もグランドの利用ができるように働きかけを
　入間基地内にあるグランドの狭山・入間市民
の利用状況は。 
企画財政部長  災害対処拠点施設周辺住民への
利用に供する目的で入間市と入間基地との間で
協定が締結されており、現在は入間市在住、在
学、在勤の方を中心として構成する団体に限り
利用ができる。

　狭山市民が使えないとのことだが、利用に向
けての取り組みは。
企画財政部長 入間市と複数回協議を重ねたが、
当該施設の周辺住民の意向などに配慮すると、
現時点において入間市の登録団体以外が使用す
ることは難しいとの回答を受けている。
　なお、引き続き機会を捉えて入間市と協議し
ていく。

本市、発展のため市役所前の入間基地の門を常用門に
福田　正（健政会）

相談日時は市役所で
確認できます

その他のテーマ ▼  オンライン相談の近隣市の状況　
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そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。２次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。
　（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は２年間です）

一　般　質　問


